
MOÇÃO
Nº 0038/2003.

 “De  Apelo  ao  Presidente  da 
Assembléia  Legislativa  do  Estado 
de  São  Paulo,  DD.  Deputado 
Estadual Sidnei Beraldo.”

Exmo. Sr. Presidente.
Dignos Pares,

 O  Vereador  infra-assinado  nos  termos 
regimentais em vigor, apresenta a Mesa para aprovação e deliberação do 
Douto Plenário desta Casa,  Moção de Reconhecimento e Alerta, para a 
possíveis fugas na Cadeia Municipal.

 Considerando  a  superlotação  que  se 
encontra a nossa Cadeia Pública.

 Considerando  que  na  ponta  da  Segurança 
Pública,  existe um grande problema. Não há mais vagas para presos no 
nosso  sistema penitenciário. 
 Considerando  que  a  superlotação  em 
presídios se espalha por unidades menores. As cadeias públicas, incluindo, 
a cadeia Pública de São Sebastião, estão com a capacidade triplicada e até 
quadruplicada de presos.

 Considerando que alguns desses presos são 
condenados  que  deveriam  estar  sendo  encaminhados  aos  presídios,  O 
quadro vem se agravando nas delegacias, inclusive, a de nosso município, 
que  pela  lei,  deveriam  fazer  detenções  apenas  para  investigações 
preliminares.



Considerando essa superlotação, transformar a Cadeia Pública, num “barril 
de pólvora”, pois funciona sem estrutura aumentando as chances de fugas, 
rebeliões e até mesmo resgate de presos.

 Considerando  que  o  excesso  de  presos 
dificulta o trabalho de investigação, pois o policial é obrigado a trabalhar no 
transporte dos detentos durante as transferências,  remoções ao Fórum e 
consultas médicas.

 Considerando que o Direito Penal Moderno, 
infelizmente, não consegue resolver o problema com resultados satisfatório, 
onde o preso reincidente e o primário são colocados juntos nas cadeias, os 
marginais  de  periculosidade  diversas  são  misturados,  aumentando  a 
violência  entre  os  mesmos  e  incitando  a  revolta,  dificultando  ou 
impossibilitando  a  recuperação  do  indivíduo,  tamanhas  as  sevícias, 
violências  e  horrores  que  o  preso  tem  de  suportar  na  prisão.  Ficando 
poucos dias ou muito tempo, o indivíduo de pouca periculosidade nunca 
mais será o mesmo. 

 Considerando a grave situação que se encontra a 
nossa cadeia pública com a super lotação, na qual comporta 60 detentos e 
está hoje com 235 detentos.
 

Considerando  que  a  Cadeia  Pública  de  São 
Sebastião, recebe presos dos Município de Ubatuba e Ilhabela.

   Apresento  a  Mesa  esta  Moção  de  Apelo,  Ao 
Presidente  da  Assembléia  Legislativa  do  Estado  de  São  Paulo,  DD. 
Deputado Sidnei Beraldo, alertando, que a tragédia está sendo anunciada, 
corremos os risco que fugas ocorram em nossa Cadeia Pública, colocando 
em grave risco todos nós sem distinção de classes sociais ou econômicas 

 Solicito ainda que o inteiro teor desta manifestação 
sejam encaminhadas cópias ao Excelentíssimos Srs. Deputados Estaduais, 
bem como a todos os Secretários de Estado, Dr. Saulo de Castro Abreu 
Filho,  DD.  Secretário  de  Segurança  Pública  do  Estado  de  São  Paulo; 
Senhor Marco Antonio Desgualdo, DD. Delegado Geral da Polícia Civil; Cel. 
Alberto  Silveira  Rodrigues,  DD.  Comandante  Geral  da  Polícia  Militar; 
Senhor  Celso  Perioli,  DD  Coordenador  da  Superintendência  da  Polícia 
Técnico-Científica;  Senhor Paulo Roberto Julião dos Santos, DD. Prefeito 



Municipal; Doutor Antonio Carlos, diretor do Deinter; Doutor João Barbosa 
Filho, Delegado Seccional, Presidente da Ordem dos Advogados do Estado 
de  São  Paulo,  DD DR.  Carlos  Miguel  Aidar,  Presidente  da  Ordem dos 
Advogados de São Sebastião  – Secção 136ª -  DD. DR. Luiz Tadeu de 
Oliveira  Prado,  Presidentes  das  Sociedades  de  Amigos  de  Bairro  do 
Município  de  São  Sebastião,  Presidentes  das  Organizações  não 
Governamentais  do  município  de  São  Sebastião,  Presidentes  dos 
Conselhos  de  Segurança  dos  Bairros  do  município  de  São  Sebastião, 
membros do Conselho Segurança Municipal de São Sebastião,  que suas 
Excelências em conjunto envidem esforços no sentido de encontrar uma 
solução urgentíssima para esta grave situação de habitabilidade de nossa 
Cadeia Pública.
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 
16 de setembro de 2003.
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